

Jubiläum, KKT und Homepage

Schützenverein Schwaförden ehrt langjährige Mitglieder

Schwaförden – Mit einigen Neuigkeiten meldet sich der Schützenverein Schwaförden für die Saison 2023 zurück.

Präsidentin Christina Gäbe berichtet, dass Nicolas Bockhop, Matthias Gäbe, Claus Möhlenbrock und Andreas Wilkens den Lehrgang für Waffensachkunde absolviert haben. Matthias Gäbe, Torben Gäbe und Andreas Wilkens besuchten zusätzlich den Lehrgang zum Schießsportleiter.

Die Internetseite des Schützenvereins Schwaförden soll in Kürze online gehen. Nachzulesen werden hier auch die Erfolge und Pokalgewinne der Schützen und der Bogensportler sein, über die jetzt bei der Jahreshauptversammlung Schießwart André Neuhäus und Yannik Garbe informierten. Nachzulesen wird auch sein, dass sich der Verein, nach mehrheitlichem Votum, für das Kreiskönigstreffen (KKT) 2025 als Ausrichter bewirbt. Das Schützenfest 2023 wird, zusammen mit dem 50-jährigen Bestehen des Spielmannzuges, am 10. Juni gefeiert.

sis/r.



Geehrte und Vorstandsmitglieder: Reinhold Twietmeyer, Christina Gäbe, Heinz Hermann Bobrink, Britta Schulz, Tobias Meyer und Christin Stühring (von links). FOTO: SCHÜTZENVEREIN

Ehrungen

25 Jahre im Verein: Heinz Gerlach und Christel Haake
40 Jahre: Christina Gäbe, Helmut Plate, Christian Heuermann, Heinz-Hermann

Bobrink, Krista Brinkmann und Ursel Wenke
50 Jahre: Reinhold Twietmeyer, Bernd Lübbering und Britta Schulz
60 Jahre: Georg Prigge